



Communiqué de presse

**Lundi 22 septembre :
pavoisement aux couleurs
du drapeau palestinien**

Vendredi 19 septembre 2025

Afin d'appuyer la démarche de la République française pour la reconnaissance officielle de l'Etat de Palestine impulsée par le président Macron, la Ville de Saint-Herblain pavoisera le parvis de l'hôtel de ville avec le drapeau palestinien lundi 22 septembre 2025.

Jumelée avec Bethléem, Saint-Herblain est engagée depuis plusieurs décennies aux côtés des associations d'entraide aux populations palestiniennes ; financement de projets, accueil de délégations, parfois jeunes comme pour les Olympiades 2023, stage-formation de cadres de l'administration palestinienne, investissement dans une bibliothèque et un centre culturel, l'investissement de la Ville pour participer, à son échelle, à une pacification du Moyen-Orient et une reconnaissance de la Palestine n'est plus à démontrer.

Ensuite, conformément aux engagements exprimés lors du conseil municipal du 16 juin dernier, dès le 23 septembre au matin, le drapeau de l'ONU sera arboré sur le parvis de l'hôtel de ville. Symbole du combat pour la paix et d'une approche multilatérale des conflits internationaux, son pavoisement permettra de symboliser les valeurs de fraternité et solidarité que la Ville de Saint-Herblain défend et met en œuvre à travers ses politiques publiques.

Contact presse
Ville de Saint-Herblain
Service communication
Tél : 02 28 25 20 31
communication@saint-herblain.fr

